



Quedlinburg, 28. Juni 2016

**DER SCHWARZE NAZI: Filmdebüt der König-Brüder nimmt Nazi-Stumpfsinn mit absurder Komik auseinander // Sozialdemokraten Arne Lietz und Andreas Steppuhn bringen Filmgroteske nach Quedlinburg**

- Quedlinburg-Premiere // 15. Juli 2016 // 18:00 Uhr // Studiokino Eisenstein unter Schirmherrschaft des Europaabgeordneten Arne Lietz u. Städtebotschafter Andreas Steppuhn // Hauptdarstellerin anwesend

Sehr geehrte Damen und Herren,

Rassismus, Identität und Integration – diese Themen treiben das ganze Land um. Mit der Film-Groteske „*DER SCHWARZE NAZI*“ greifen die Regisseure König diese Themen intelligent und sarkastisch auf und leisten damit einen Beitrag zur Integrations- und Aufklärungsarbeit in unserem Land.

Am 15.07.2016 wird um 18:00 Uhr die Quedlinburg-Premiere im Studiokino Eisenstein unter der Schirmherrschaft von Arne Lietz, MdEP und dem Städtebotschafter Andreas Steppuhn, MdL stattfinden. Nach der Vorführung wird eine Diskussion mit den Politikern und der Hauptdarstellerin Judith Bareiss gestartet und Fragen zum Hintergrund und der Entstehung des Films beantwortet.

Mit Vorfreude auf ein intensives Kinoerlebnis, das Denkanstöße gibt und nachhaltig in unserer Region wirkt, laden wir Sie zur:

**Quedlinburg-Premiere von *DER SCHWARZE NAZI*  
am 15. Juli 2016 um 18:00 Uhr  
im Studiokino Reichenstein (Reichenstraße 1; 06484 Quedlinburg) ein.**

Tickets für die Premiere sind direkt über das Studiokino Reichenstein (Tel.: 03946/2640; [www.reichenstrasse.de](http://www.reichenstrasse.de)) zu erhalten.

Mit besten Grüßen

Arne Lietz, SPD-Europaabgeordneter  
für Sachsen-Anhalt

Andreas Steppuhn,  
SPD-Landtagsabgeordneter für Quedlinburg